

---

## Jean-Louis Boehler en manque de réunions du conseil municipal

La petite guerre de tranchée que mènent le conseiller municipal Jean-Louis Boehler et le maire de Villé André Frantz vient de connaître un nouvel épisode.

Le conseiller Boehler a relevé que le conseil municipal de Villé ne s'est plus réuni depuis le 19 novembre et que la prochaine réunion est fixée au 26 février. Il considère que ce planning n'est pas conforme aux engagements du maire, en début de mandat, qui prévoyait une réunion mensuelle du conseil. Et il relève que le code des collectivités territoriales impose une réunion du conseil

municipal au moins tous les trois mois.

Il a donc écrit au maire: «*Je tiens à protester contre cet état de fait qui nuit au bon fonctionnement du conseil municipal et vous prie de revenir à des pratiques légales de l'exercice de vos fonctions*». Il a également écrit au sous-préfet pour lui demander d'intervenir en ce sens auprès du maire.

André Frantz ne s'émeut pas pour autant: «*Le conseil continue son travail de commissions. Et en février il délibérera sur la proposition de budget faire par les commissions*».

## Sélestat L'Harmonie 1990 et ses invités

L'Harmonie 1990 de Sélestat donnera un concert le samedi 19 janvier à 20 h 30, à la salle Sainte-Barbe de Sélestat.

Sous la direction de Bruno Soucaille, la formation qui comprend actuellement une trentaine de musiciens, interprétera un programme musical varié allant du classique au contemporain. Le concert débutera par un hommage à Edvard Grieg, à l'occasion du 100<sup>e</sup> anniversaire de sa disparition, à travers l'interprétation de «*Journal de noces à Trolldhausen*». Suivra un «*Sylt d'amour*» composé par

Edward Elgar. Des pièces un peu plus dynamiques suivront avec la «*Suite amusante*» et la «*Danse des clowns*», mettant à l'honneur les pupitres de clarinettes et de flûtes. La première partie s'achèvera par des pièces plus récentes, dont un medley d'œuvres de George Gershwin.

Cette année, l'Harmonie 1990 accueille l'Harmonie des jeunes d'Etupes. Ce partenariat fait suite à l'invitation par l'école de musique d'Etupes, au printemps dernier, d'élèves de l'école de musique et membres

de l' pour

Cet des Will

Pou: deux une libre

Ren: Chri 03.8 caill

---

### Faits divers